

L'ANTECHRIST

L'Antéchrist sera le dictateur le plus diabolique et le plus satanique que notre monde ait jamais connu. Il régnera sur le monde entier pendant une période heureusement courte de trois ans et demi. Nous ne connaissons pas son nom ni de quel pays il viendra. Il est communément appelé l'Antéchrist, bien que ce nom ne soit pas utilisé comme nom propre dans les Écritures.

La vision de Daniel de l'Antéchrist

Cette personne infâme a été évoquée pour la première fois par le prophète Daniel qui a vécu il y a 2600 ans. Il eut une vision de quatre grandes bêtes qui représentent les royaumes futurs, dont le dernier était terrifiant et très puissant. Il avait de grandes dents de fer et il a écrasé et dévoré ses victimes et piétiné ce qui restait. Il avait dix cornes et:

J'observais ces cornes et voilà qu'au milieu d'elles surgit une autre corne plus petite: trois des premières cornes furent arrachées devant elle. Sur cette corne, il y avait des yeux ressemblant à des yeux humains, et une bouche qui parlait avec arrogance (Daniel 7:8)

La petite corne est l'Antéchrist. Daniel a dit qu'il avait l'air plus imposant que les autres dirigeants et qu'il avait des yeux et une bouche qui parlaient avec arrogance. Alors pourquoi s'appelle-t-il une petite corne? Cela pourrait impliquer la jeunesse, l'inexpérience ou l'anonymat. Quand il entre en scène, un tribunal divin est mis en place pour s'occuper de lui, et au verset 11, il est tué. Il n'est autorisé à régner que pendant quarante-deux mois (Apocalypse 13:5). Les versets suivants de Daniel 7 décrivent la venue du Messie pour gouverner toutes les nations et tous les peuples de chaque langue.

Tandis que je regardait, cette corne faisait la guerre aux membres du peuple saint et elle remportait la victoire sur eux jusqu'à ce que vienne le vieillard âgé de nombreux jours, et que le jugement soit rendu en faveur des membres du peuple saint du Très-Haut et qu'arrive pour eux le temps de prendre possession de la royauté (Daniel 7:21-22)

Israël se serait sans aucun doute considéré comme le peuple saint mentionné ici, mais comme nous le savons d'après les Évangiles, ils

n'ont pas reconnu que Jésus était leur Messie et ils ont perdu leur droit de régner dans son royaume. Par la grâce de Dieu, l'Église jouira désormais de ce privilège. Le royaume qu'ils posséderont est le royaume messianique qu'ils hériteront au retour du Messie. Les saints du Très-Haut recevront le royaume et le posséderont pour toujours.

Un ange a interprété la vision de Daniel:

Les dix cornes représentent dix rois qui surgiront de ce royaume. Un autre roi se lèvera après eux, il sera différent de ses prédécesseurs. Il renversera trois rois. Il proférera des paroles contre le Très-Haut, opprimerá les membres du peuple saint du Très-Haut, entreprendra de changer le calendrier et la loi; et le peuple saint sera livré à sa merci pendant un temps, deux temps et la moitié d'un temps. Mais alors, la cour de justice siègera et on ôtera la domination à ce roi pour l'anéantir et la faire disparaître définitivement. Le règne, la souveraineté et la grandeur de tous les royaumes qui sont sous le ciel seront attribués aux membres du peuple saint du Très-Haut. Le règne de ce peuple est éternel, et toutes les puissances du monde le serviront et lui obéiront (Daniel 7:24-27).

Lorsque l'Antéchrist accédera au pouvoir, il opprimerá le peuple de Dieu pendant une période de trois ans et demi, avant d'être détruit par le retour du Messie. Le calendrier et la loi qu'il cherchera à changer peuvent inclure l'année civile qui commence par l'année de la naissance de Jésus, les fêtes religieuses et la morale judéo-chrétienne.

Il conclura une alliance ferme avec un grand nombre au cours d'une septaine et, à la moitié de la septaine, il fera cesser le sacrifice et l'offrande. Dans le Temple sera établie l'abominable profanation, et cela durera jusqu'à ce que l'entière destruction qui a été décrétée s'abatte sur le devastateur (Daniel 9:27).

Ce verset est important parce que Jésus s'y réfère. Le sens est que l'Antéchrist imposera une alliance à la majorité de la population mondiale pendant sept ans, mais au milieu de cette période, il augmentera son pouvoir en mettant fin aux activités normales au temple juif de Jérusalem et en fixant une idole. Jésus a dit:

Quand donc vous verrez l'abominable profanation annoncée par le prophète Daniel s'établir dans le lieu saint – que celui qui lit comprenne! – alors, que ceux qui sont en Judée s'enfuient dans les

montagnes. ... Car à ce moment-là, la détresse sera plus terrible que tout ce qu'on a connu depuis le commencement du monde; et jamais plus, on ne verra pareille souffrance (Matthieu 24:15-16, 21).

Le roi agira à sa guise, il s'enorgueillira et s'élèvera au-dessus de tous les dieux; il proférera même des blasphèmes inouïs contre le Dieu des dieux et il parviendra à ses fins jusqu'à ce que la colère divine soit parvenue à son comble. Alors ce qui est décrété s'accomplira (Daniel 11:36).

L'enseignement de Paul sur l'Antéchrist

Au sujet de la venue de notre Seigneur Jésus-Christ et de notre rassemblement auprès de lui, nous vous le demandons, frères et sœurs ... que personne ne vous égare d'aucune façon. Car ce jour n'arrivera pas avant qu'éclate le grand Rejet de Dieu, et que soit révélé l'homme de la révolte qui est destiné à la perte, l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qui porte le nom de dieu, et de tout ce qui est l'objet d'une vénération religieuse. Il ira jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu en se proclamant lui-même dieu (2 Thessaloniciens 2:1, 3-4).

Prenez note de l'ordre des événements: le grand rejet de Dieu qui est une rébellion mondiale contre lui, Antichrist est révélé, blasphème contre Dieu et persécution de l'Église, et enfin retour de Jésus.

Paul parle de la seconde venue de Jésus Christ, lorsque les chrétiens seront rassemblés à lui par la résurrection et l'enlèvement. Il dit que Jésus ne reviendra pas tant que la rébellion n'aura pas lieu et que l'homme de la révolte ne sera pas révélé. Il n'est autre que l'Antéchrist qui s'élèvera au-dessus de tout et de tous, y compris Dieu, et érigera une idole dans le temple, se proclamant Dieu. La rébellion, initiée par l'Antéchrist, est une rébellion contre Dieu, son peuple, ses lois, l'Église et la Bible. Quand le monde entier se lèvera en rébellion contre Dieu et persécutera son peuple, il répondra par le jugement comme Daniel l'avait dit.

Pour qu'alors soit révélé l'homme de la révolte. Le Seigneur Jésus le fera périr par le souffle de sa bouche, et le réduira à l'impuissance au moment même de sa venue. La venue de cet homme se fera grâce à la puissance de Satan, avec toutes sortes d'actes extraordinaires, de

signes impressionnants et de prodiges trompeurs. Il usera de toutes les formes du mal pour tromper ceux qui se perdent, parce qu'ils sont restés fermés à l'amour de la vérité qui les aurait sauvés (2 Thessaloniens 2:8-10).

L'Évangile aura été prêché dans le monde entier et ceux qui refusent de croire en Jésus seront trompés par l'Antéchrist qui polarisera la population mondiale entre les justes et les méchants. Le choix sera, adorer Jésus ou l'Antéchrist, ou Satan qui est le pouvoir derrière l'Antéchrist. La majorité périra avec l'Antéchrist parce qu'ils ne croient pas à la vérité mais se réjouissent de leur comportement pécheur (égoïsme, malhonnêteté, comportement homosexuel, avortement, ivresse, etc.)

Méfiez-vous de l'Antéchrist. Il sera plus puissant qu'Hitler et fera ce qu'il voudra. Il s'élèvera et se magnifiera au-dessus de toute religion, disant des choses étonnantes contre Dieu. Il réussira jusqu'à ce que ce qui a été déterminé par Dieu soit accompli. Il glorifiera le dieu des forteresses, de la puissance militaire, y compris des armements nucléaires. Il reconnaîtra ceux qui l'honorent. Il envahira de nombreux pays dans une grande colère, se déplaçant rapidement et les balayant, et sera responsable de millions de morts. Il étendra son pouvoir sur de nombreux pays, y compris la belle pays (Israël). Il y aura une guerre continue pendant son règne.

L'Antéchrist dans l'Apocalypse

L'apôtre Jean, dans ses visions, a vu une bête sortir de la mer, ce qui est symbolique des nations rebelles. La bête mentionnée dans les versets 1–4 n'est pas un homme; c'est un empire mondial tel que décrit dans Daniel 7. Cette bête de la mer est une coalition internationale de pays: la mondialisation politique qui est Sataniquement habilitée. Elle sera ouvertement anti-chrétienne et anti-juive. Elle a sept têtes et dix cornes, tout comme le dragon qui le renforce. Le monde entier sera trompé par son idéologie. Cet empire sera oppressif, violent, blasphématoire et dictatorial. Les couronnes sont sur les cornes plutôt que sur les têtes, car les cornes symbolisent le pouvoir. Les cornes couronnées sont des chefs. «Dix» peut exprimer l'exhaustivité de cette coalition mondiale. Les sept têtes sont interprétées comme sept montagnes, mais ce sont aussi sept rois. L'empire romain existait

depuis plus de mille ans et comprenait des parties de l'Afrique du Nord et du Moyen-Orient. Il a été construit sur sept collines, suggérant que l'empire mondial final est un empire romain ressuscité, mais les montagnes peuvent représenter sept empires mondiaux et leurs rois.

L'une des têtes de la bête avait une blessure mortelle qui a été guérie, une façon de dire que l'empire a cessé d'exister pendant un certain temps, puis a été ressuscité (Apocalypse 17:8). Une statue que Daniel a vue avait des jambes de fer (Rome) et dix orteils qui étaient à la fois en fer et en argile. Les jambes et les orteils représentent tous le même empire mondial, mais les orteils symbolisent la confédération instable des nations à la fin des temps.

L'empire mondial final impliquera une mondialisation politique, économique, culturelle et religieuse dont l'Organisation des Nations Unies aura sûrement un rôle clé. Le monde entier sera émerveillé (Apocalypse 13:3, 17:8) qu'un empire qui était mort depuis si longtemps puisse maintenant être rétabli. Tous les habitants de la terre adoreront la bête - tous dont les noms n'ont pas été écrits dans le livre de vie de l'Agneau (Apocalypse 13:8). Ils l'embrasseront, se soumettront à ses lois et adoreront Satan, la puissance derrière cet empire. Tout comme le Père a donné à Jésus l'autorité sur le monde entier, Satan donnera son pouvoir, son trône et son autorité au chef de cet empire final. Ce gouvernement mondial sera très effrayant, puissant, violent, destructeur et despotique.

La bête dans l'Apocalypse fait parfois référence à l'empire mondial, mais elle se réfère généralement à son infâme chef, l'Antéchrist. Il est la bouche donnée à la bête, pour prononcer des paroles orgueilleuses et des blasphèmes et pour exercer son autorité pendant quarante-deux mois. Il dirigera cet empire qui régnera sur le monde au cours des dernières années avant le retour du Messie. Il s'opposera avec véhémence à toute adoration - à l'exception de lui-même. Il a des yeux (intelligence) et une bouche (arrogance). Il incarnera le mal satanique et aura un grand pouvoir politique et des armements nucléaires.

L'Antéchrist fera la guerre aux saints et les vaincra (Daniel 7:21, Apocalypse 13:7). Cela signifie beaucoup de martyrs, des millions de martyrs. Il aura autorité sur chaque tribu, peuple, langue et nation. Ce sera la persécution la plus intense et la plus étendue que l'Église ait jamais subie. Si Dieu ne nous avait pas informés dans la Bible de ce

qui est à venir, ce serait une période très déroutante pour les chrétiens. Mais Dieu nous a avertis et nous a dit d'être patients et fidèles, même jusqu'à la mort. L'Antéchrist sera un dictateur mondial, plus puissant qu'Hitler. Chacun sera forcé de l'adorer et de se soumettre à son autorité inspirée par le satanisme. Seuls ceux dont les noms sont écrits dans le livre de vie de l'Agneau auront le courage de lui désobéir, au prix de leur vie.

Le faux prophète

Jean voit une autre bête sortir de la terre. Les empires surgissent de la mer, mais les hommes sortent de la terre. Cette bête n'est pas un empire, mais un homme, un homme bestial. Il semble doux comme un agneau, mais il parle comme un dragon. C'est un séducteur qui accomplit des miracles avec une puissance satanique. Il est étroitement associé à l'Antéchrist et il demandera à chacun de l'adorer et d'être marqué de sa marque; son nom ou le numéro de son nom. Il ordonnera aux gens de mettre en place une image de la bête qu'il animera, afin qu'elle puisse parler. C'est l'abomination qui cause la désolation debout dans le lieu saint. Paul a dit que l'homme de la révolte s'installera dans le temple de Dieu et se proclamera Dieu. Quiconque refuse d'adorer l'image sera exécuté. Tout le monde, riche ou pauvre, sera forcé de recevoir la marque de la bête sur la main droite ou sur le front. Sans la marque, personne ne pourra acheter ou vendre quoi que ce soit.

La marque est 666. Personne ne peut identifier le nom qu'il représente jusqu'à ce qu'il apparaisse. C'est le nom de l'Antéchrist et 666 est la somme de son nom. Dériver des nombres à partir des noms est une pratique appelée gématrie. Comme l'Apocalypse est écrite en grec, nous devons penser en termes d'orthographe grecque. Par exemple, Jésus en grec est Ιησούς. I = 10, η = 8, σ = 200, ο = 70, ú = 400, ζ = 200. Le nombre du nom de Jésus est 888.

La deuxième bête est parfois appelée le faux prophète (Apocalypse 16:13, 19:20, 20:10), parce qu'il est une figure religieuse. Il accomplira des miracles et s'opposera à toute religion sauf la sienne. Il exaltera l'Antéchrist sur tout ce qui est appelé Dieu ou qui est adoré, et il exécutera ceux qui désobéissent à ses ordres.

Le mot «antéchrist» n'apparaît pas dans le livre de l'Apocalypse. Il est mentionné dans les lettres de Jean (1 Jean 2:18, 22, 4:3, 2 Jean 7), où

il est dépeint comme un trompeur religieux ou un adversaire du Messie. Dans l'Apocalypse, il est appelé la bête (ou l'animal) plus de trente fois. Satan, l'Antéchrist et le faux prophète sont un triumvirat, l'équivalent maléfique de la Sainte Trinité.

Il réussira pendant trois ans et demi. Jésus a dit qu'il y aura une grande détresse, sans égal depuis le début du monde jusqu'à maintenant - et qui ne sera plus jamais égalée. Jésus a averti les futurs juifs que lorsqu'ils voyaient l'abomination qui cause la désolation, ils devraient fuir immédiatement vers les montagnes, en disant que si Dieu ne raccourcissait pas ces jours, personne ne survivrait, mais pour le bien des élus, ces jours seront raccourcis. Cela signifie probablement une guerre nucléaire, qui se poursuivra pendant les trois prochaines années et demie, avec Jérusalem comme principal centre d'attention.

L'Antéchrist sera remarquablement destructeur et détruira les hommes puissants et le peuple saint. Il fera prospérer la tromperie sous sa direction. Il proviendra probablement de la zone couverte par l'ancien empire romain qui comprend l'Afrique du Nord et le Moyen-Orient. Comme son nom l'indique, il s'opposera à Dieu et aux saints, et Dieu lui permettra de vaincre les saints pendant les trois ans et demi qui précèdent l'arrivée du Messie.

En exigeant un culte universel, il amènera le monde entier à se rebeller contre Dieu. Il plongera le monde dans une guerre si horrible qu'elle massacrera un tiers de la population mondiale (Apocalypse 9:18). Cependant, son empire sera instable. Après les soulèvements d'Egypte et de Russie, il y aura une rébellion de l'est et du nord qui peut être identifiée avec une armée forte de deux cents millions libérée au fleuve Euphrate (Apocalypse 9:13-16) et culminant dans la bataille d'Armageddon à le retour du Seigneur.

La mort de l'Antéchrist

Dn 7:11 Je regardai toujours. Alors, à cause des propos arrogants proférés par la corne, je vis qu'on tuait la bête et que son corps était détruit, jeté dans un brasier de feu.

Dn 11:44–45 Mais, alarmé par des nouvelles venues de l'Orient et du Nord, il quittera le pays dans une grande colère, pour détruire et exterminer un grand nombre. Il dressera les tentes royales entre les

mers, sur la magnifique montagne sainte. Alors sa fin l'atteindra sans que personne vienne à son secours.

2 Th 2:8 Pour qu'alors soit révélé l'homme de la révolte. Le Seigneur Jésus le fera périr par le souffle de sa bouche, et le réduira à l'impuissance au moment même de sa venue.

Ap 19:19-20 Je vis la bête et les rois de la terre. Ils avaient rassemblé leurs armées pour combattre le Cavalier et son armée. La bête fut capturée et, avec elle, le faux prophète qui avait accompli des signes impressionnants pour le compte de la bête. Par ces signes, il avait trompé les hommes qui portaient la marque de la bête et qui avaient adoré son image. Ils furent tous deux jetés vifs dans l'étang ardent de feu et de soufre.

Ap 20:10 Alors le diable, qui les trompait, fut jeté dans l'étang de feu et de soufre : il y rejoignit la bête et le faux prophète et ils y subiront des tourments, jour et nuit, pendant l'éternité.

En résumé, nous pouvons voir à partir de ces versets que l'Antéchrist sera tué pendant ses guerres. Son lieu de mort est entre la Méditerranée et la mer Morte, sur la magnifique montagne sacrée (le mont Sion à Jérusalem). Il est renversé et détruit par Jésus à sa venue par le souffle de sa bouche, peut-être sa parole puissante, et la splendeur de sa venue. L'Antéchrist et son faux prophète sont jetés dans le lac ardent de soufre brûlant, une métaphore de l'enfer. Après les mille ans de règne messianique, le diable est capturé et jeté en enfer pour être tourmenté jour et nuit, avec l'Antéchrist et son faux prophète pour toujours et à jamais.

ADD ?

ANTECHRIST

Le prophète Daniel, qui a vécu il y a 2600 ans, nous donne le plus d'informations sur l'Antéchrist (Dn 7-9, 11), bien que le nom 'Antéchrist' ne soit pas utilisé comme nom propre dans les Ecritures.

Jésus ne le nomme pas, Paul l'appelle 'l'homme du péché' et 'le sans loi' (2 Th 2:1-12), tandis que Jean l'appelle simplement 'l'animal' ou 'la bête'. Daniel l'appelle une 'petite corne' et 'une personne méprisable' et dit qu'il avait des yeux comme ceux d'un être humain et une bouche vantée de prétentions audacieuses. Il l'observait pendant qu'il faisait la guerre aux saints et l'emportait contre eux. Il tentera de modifier les temps et les lois, y compris le calendrier grégorien, les fêtes religieuses et la moralité judéo-chrétienne. Il réussira pendant trois ans et demi jusqu'à sa mort et son corps sera détruit et brûlé en enfer. Il causera d'incroyables ravages et exterminera de puissants adversaires et décimera les membres du peuple saint.

L'Antéchrist proviendra très probablement d'Europe, comme l'ont fait les empereurs romains. Comme son nom le suggère, il s'opposera à Dieu et aux saints, et Dieu lui permettra de les vaincre pendant les trois ans et demi qui précèdent l'arrivée du Messie.

L'abomination de la désolation ou l'objet sacrilège qui cause la profanation, dont parle Jésus (Mt 24:15), est généralement considérée comme une statue ou une image de l'Antéchrist. Jésus nous a référé à Dn 9:26-27 pour en savoir plus à ce sujet, montrant que l'Antéchrist serait une personnalité dans les derniers jours. Daniel dit que l'Antéchrist conclurait une alliance avec plusieurs pendant une semaine et qu'il suspendrait le sacrifice et les offrandes de céréales au temple pendant une demi-semaine. Cela peut signifier qu'il fera une alliance avec Israël pendant sept ans, leur permettant de construire un temple à Jérusalem, mais à mi-parcours, il mettra fin au culte du temple et s'érigera en Dieu, une abomination qui désolera, produira destruction et détresse à Jérusalem et dans le monde entier.

Jésus a dit aux Juifs que lorsqu'ils verraient cet objet de désolation, ils devraient s'enfuir immédiatement vers les montagnes, affirmant que si Dieu ne raccourcissait pas ces jours, personne ne survivrait. C'est peut-être la troisième guerre mondiale qui se poursuivrait pendant trois ans et demi, avec Jérusalem comme centre principal d'attention.

Jean ajoute d'autres enseignements sur l'Antéchrist (Ap 13:5-8), déclarant qu'il régnerait pendant 42 mois et s'émanciperait au-dessus de tous, y compris de Dieu et de son peuple. Dieu lui permet de faire la guerre aux saints et de les vaincre, ce qui entraîne un grand nombre de martyres. Il aura autorité sur chaque tribu, peuple, langue et nation

et tous les non-chrétiens l'adoreront. Il a un faux prophète (Ap 13:11-18) qui commande son culte et fait marquer à tout le monde le nom ou le numéro (666) de l'Antéchrist. Sans cela, personne ne pourra acheter ou vendre. L'Antéchrist et son faux prophète seront capturés lors de la bataille d'Harmaguédon. Paul a dit que Jésus le fera périr du souffle de sa bouche et le détruira par la splendeur de sa venue (2 Th 2:8), et Jean ajoute qu'ils seront jetés vivants dans le lac ardent de soufre (enfer) (Ap 19:20).